

Abraham, der Pionier

Gott rief Abraham aus der blühenden Metropole Ur heraus. Im Vertrauen auf Gottes Verheissung machte er sich auf den Weg ins Unbekannte. Er lebte aus der Hoffnung, die Gott ihm gab.

Wir werden uns an dem Wochenende intensiv mit diesem Thema beschäftigen. Daneben bleibt aber auch genügend Zeit für Gespräche, Spiel und Spass und Ausflüge.

**Du bist
herzlich
eingeladen**

**19. - 21. September
Jugendkonferenz 2025**



Hier anmelden





Freitag 19. September 19:30 Uhr
Sonntag 21. September 16:00 Uhr



Die Einladung geht an verschiedene
Jugendgruppen. Du darfst die Einladung
aber auch gerne weiterleiten.



Haus an der Emme
Schächli 1, 6170 Schüpfheim



ab 18 = CHF 75
< 18 = CHF 65



PACKLISTE

Schlafsack und Fixleintuch
Bibel und Schreibzeug
Hausschuhe

Liederbuch Einklang
falls vorhanden

Ab dem 1. Dezember 2024 anmelden auf juko.one